

01. August 2018

TÜTSCHENGEREUTH.INFRANKEN.DE

„Staabeißer“ feiern 90. Jubiläum



Von links: MdB Andreas Schwarz, Ehrenmitglied Bernhard Rottmann, Ehrenmitglied Wolfgang Dilzer, Carsten Joneitis (Kreisvorsitzender BLSV), Hubert Reiser (Geschäftsführer)

Foto: p

Tütschengereuth — Seinen 90. Geburtstag hat der Fußball-Verein SV DJK Tütschengereuth ausgiebig gefeiert und ehrte verdiente Vereinsmitglieder bei einem Jubiläums- und Ehrungsabend. Schirmherr Andreas Schwarz MdB, Bürgermeister Johann Pfister, Carsten Joneitis vom BLSV und Matthias Distler vom DJK-Diözesanverband würdigten die Verdienste des Sportvereins DJK Tütschengereuth in den zurückliegenden 90 Jahren und lobten die sportliche Entwicklung sowie die hervorgehobene Stellung des Vereins innerhalb der Gemeinde.

Höhepunkt war die Ernennung zweier verdienter Sportler zu Ehrenmitgliedern. Diese Ehre ging an Wolfgang Dilzer, der 37 Jahre lang als Schüler- und Jugendleiter tätig war und zuvor viele Jahre als Torwart spielte. Ebenfalls zum Ehrenmitglied ernannt wurde Bernhard Rottmann, der 24 Jahre als Kassier tätig war und sich als Spielleiter, Schiedsrichter und Spieler besondere Verdienste erworben hat.

Für besondere Verdienste in der Vorstandschaft bekamen Hubert Reiser für 35 Jahre, Karlheinz Pfohlmann, Johann Karl Flieger und Heinz Flieger für 30 Jahre, Bernhard Rottmann für 25 Jahre, Zweyer Brigitte, Alfred Schuster, Heribert Schneiderwind, Richard Reiser und Pfohlmann Helga für 20 Jahre, Rudolf Stanitzek und Michael Rünagel für 15 Jahre, Karl-Heinz Rottmann, Gerald Pfohlmann, Silvia Dorn und Andreas Baier für zehn Jahre, Simone Virnekäs, Ingrid Rottmann, Siegfried Kunst und Daniela Kunst für fünf Jahre eine Auszeichnung. 72 Mitglieder wurden außerdem mit der Vereinsnadel in Silber (25 Jahre) und Gold (40 Jahre) geehrt.

Am Wochenende rollte dann der Ball. Das Kurzturnier am Samstag gewann der SV Walsdorf, vor dem FC Viereth, dem FC Bischberg und dem TSV Staffelbach. Die Altherren der Tütschengereuther gewannen gegen die aus der Rhön angereisten Altherren des TSV Oberelsbach. Am Sonntag spielte die zweite Mannschaft der DJK gegen die SG Lisberg/Trabelsdorf, bevor die F-Jugendmannschaften der DJK gegen die SpVgg Trunstadt antraten.

Zum Abschluss spielt die erste Mannschaft der DJK Tütschengereuth gegen eine Auswahl der DJK Don Bosco Bamberg. red